



Fraktion im Bezirksausschuss 19
Thalkirchen - Obersendling - Forstenried
Fürstenried - Solln

München, 31.05.2022

Naturlehrpfad im Hermann-von-Siemens-Sportpark

Antrag

Die Landeshauptstadt München errichtet im Hermann-von-Siemens-Sportpark in Zusammenarbeit mit Vereinen (z.B. Bund Naturschutz) einen Naturlehrpfad.

Begründung

Den Tag des Baumes am 25.04.2022 nahm der Bund Naturschutz als Anlass in der letzten Aprilwoche für Informationen zum Thema Baum und Baumschutz im Siemens-Sportpark. Dabei wurden mit einfachen Mitteln Wissen über die Natur vermittelt. Die Aktionen waren sehr erfolgreich und sie sind vor allem auch von Kindern und Jugendlichen gut angenommen worden.

Die spielerische Wissensvermittlung über Naturlehrpfade ist ein wichtiger Baustein in der Sensibilisierung für die Bedeutung unserer Umwelt. Dies sollte nicht nur auf dem „Land“ oder in Urlaubsregionen erfolgen, sondern auch in der Großstadt. Da in diesem Bereich ein Landschaftsschutzgebiet (LSG) und auch Geschützte Landschaftsbestandteile (GLB) sind, böte sich hier die Möglichkeit nicht nur über einzelne Baumarten, Baumhöhlen bewohnende Vögel und Fledermäuse und ähnliches aufzuklären, sondern die Funktion von Natur- und Freiräumen für die Artenvielfalt ebenso wie für die Naherholung und unser Stadtklima zu thematisieren.